



29.06.2019 10:04 CEST

## RB-Nachwuchs organisiert Sammelaktion für Bärenherz

Bärenherz darf sich über eine Spende in Höhe von 600 Euro von den Nachwuchskickern von RB Leipzig freuen. Jonathan initiierte die Aktion, an deren Ende dieser schöne Betrag stand. Er setzt sich zusammen aus dem Rest aus der Mannschaftskasse, der trotz Abschlussfest übrig war, sowie aus dem Geld, das sich über die Saison in der Strafgeldkasse angesammelt hatte. Dorthin wanderten kleine Strafzahlungen, die etwa fürs Zuspätkommen oder ungeputzte Schuhe auferlegt wurden. Gemeinsam mit Tommy, Ben, Robin, Trainer Mike Moritz und Beatrix Hassan (Spieler-Mama) kam Jonathan ins Kinderhospiz, um das Geld offiziell zu übergeben. Wir bedanken uns bei den Jungs für die schöne Idee, ihr soziales Engagement und für die tolle Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)